

# Der geplante Steg über die Gleise



Es ist erklärtes Ziel der Stadt Aalen im Bereich der nördlichen Innenstadt, im Rötberg und auf dem Stadtoval ein übergreifendes und attraktives Spektrum an Wegeangeboten zu schaffen. Eine gute und nachhaltige Verknüpfung der Stadtteile mit der Innenstadt ist notwendig und bietet zahlreiche Vorteile für die westlichen und östlichen Stadtteile der Kernstadt.

Der geplante Steg eröffnet Orientierungsmöglichkeiten und vernetzt Wegebeziehungen für die Fußgänger.

Geplante Aufzüge sichern einen barrierefreien Zugang und ermöglichen so eine komfortable Nutzung für viele Personengruppen.

Erste Lösungsansätze zeigen, dass ein neuer Steg auch ein neues weithin sichtbares „Merkzeichen“ in der Stadt werden kann – der Vernetzungsgedanke wird somit auch im Stadtbild visuell erlebbar.

Der Steg wird mit einer Länge von rund 120 m die Bahngleise überspannen und in ca. 8,50 m Höhe die Innenstadt mit dem Stadtoval verbinden.

Der Entwurf sieht eine schlanke, weitspannende Stahlkonstruktion vor. Die hier gewählte, leichte Brückenkonstruktion spiegelt ressourcenschonendes Bauen wider.



Brückenaufgang Ost, Gestaltung Vorplatz

